

Adolfo Karam Beltrán es detenido en Veracruz

La policía Federal Ministerial detuvo en Boca del Río, Veracruz a Adolfo Karam Beltrán, exsecretario de Seguridad Pública en Puebla y quien estuvo involucrado en la detención de la periodista Lydia Cacho en diciembre de 2005. El exfuncionario policíaco, acusado al igual que Marín Torres, por el delito de tortura en agravio de la periodista Lydia Cacho y por lo cual pesa sobre él una orden de aprehensión, fue interceptado sobre el bulevar Miguel Alemas casi esquina con la avenida Juárez.

https://www.elsoldepuebla.com.mx/policiaca/adolfo-karam-beltran-es-detenido-en-veracruz-10370171.html